



Communiqué de presse de la Municipalité

Malakoff, le 10 septembre 2020 - La municipalité a appris avec émotion et une profonde tristesse le décès de Charles ARSTAND, dit « Charly », constaté ce matin par les pompiers des Hauts-de-Seine. Charles ARSTAND vivait sans domicile fixe depuis de longues années à Malakoff.

À ses proches et ses amis, la municipalité présente ses condoléances sincères. L'enquête ouverte par la Police Nationale devra préciser au plus vite les circonstances de ce drame.

Durant les six premiers mois de 2020, 220 personnes sans domicile sont mortes dans les rues de notre pays. Charles ARSTAND vient de rajouter son nom à cette triste liste. Dans le département le plus riche de France, qui compte parmi les plus riches du monde, il est toujours tristement banal de mourir dans la rue. L'État doit investir enfin des moyens conséquents dans l'hébergement et l'accompagnement social des personnes précaires. Chacune et chacun, dans notre pays, doit pouvoir vivre dignement.

Les élu-e-s de Malakoff rendent hommage aux équipes du CCAS qui, inlassablement, depuis des années, allaient à la rencontre de Charles ARSTAND, l'aidaient dans ses démarches, et ont tenté jusqu'au bout de l'inscrire dans un parcours d'insertion qu'elles construisaient avec lui.

La ville de Malakoff prendra à sa charge, le cas échéant, les frais d'inhumation et d'obsèques de Charles ARSTAND.

Contact presse : Fanny SIZORN, directrice de cabinet, 01 47 46 75 16

Site de la ville de Malakoff : malakoff.fr

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

